

tiene al montículo abierto por el centro es cuando debieron fabricarse los susodichos muros de contención.»

Hasta aquí mi comunicación de hace dos años. Proponiéndome en el actual hacer detenidas excavaciones en la provincia (ya comenzadas con poca fortuna en Escalmendi, Capelamendi y terrenos próximos), dedicaré otro ú otros artículos en la EUSKAL-ERRIA, si mis descubrimientos lo merecen, á continuar la reseña de los dólmenes alabeses.

JULIÁN APRAIZ.

(Se continuará)

¡ GASUA !



(AUR BATI)

Amarik ezagutzen
 Ez dezun aurchua....
 ¡Zertako ote zera
 Mundura jayua!
 Alper-alperrik dabill
 Zure eskuchua
 Billatu nairik ¡goso!
 Amaren kolkua!
 ¡Zeñen goiz asi zeran
 Sufritzen... ¡gasua!

ANTONIO ARZÁC.

